
                      １１月３日学校説明会を実施しました。中学生・保護者とも 

160名ずつの参加でした。中学３年生にとってはいよいよ進路 

                      決定の時期となりますので、少しでも不安なく決めていただけるよう授業と並行しな 

がら                   がら学科・類型説明を行い、その後授業見学をしていただきました。最初に生徒 

会が概            会が概要説明（学校生活紹介）を行い、私の挨拶は、高校時代は成年前の最 

後の準備期間となるのでチャレンジして欲しい旨と、本校の環境防災科、先進理

工類                  工類型、普通科で学びを深めて、震災を経験していないながらもその伝え方や備

え方              え方を一緒に考えて行こうという話をしました。生徒会長も一緒に学びを進めてい 

こうと強い気持ちで勧誘をしていました。全体会の後は、3 グループに分かれての  

説明会です。 

環境防災科は 

生徒７名が前に 

立ってカリキュラム 

や実習、講義内 

容を説明。先進 

理工類型も生徒 

が大学、企業での学習やレポート、部活動との両立などを非常にわかりやすく説明していました。普通科は、

幾田先生が３年生までの流れを説明。中学生は、３つある学科類型説明のうち２つを選択して説明を聞くとい

うスタイルをとりましたので、関心のあるところに聞きに行けたようでした。 

 ３時間目の時間帯で授業見学。５つのグループに分かれて１年生と３年生の授業を見てもらいました。その

後の部活動見学も熱心に見ていただけたようです。かなり変則的な形態での実施でしたが、環境防災科、先

進理工類型の説明には多くの中学生・保護者に聞いていただくことができました。ありがとうございました。この

後進路希望調査があり、受験校が決まると思いますが、来年４月に一緒に学習できることを願っています。 

 同じく３時間目には１１月６日から石垣島に修学旅行に出かける２年生が結団式を実施。いよいよ大きなイベ

ントがやってきました。栞も完成し、送る荷物を各自 

としたためすでに注意はいくつか受けているのです 

が、最終の打ち合わせを兼ねての結団式でした。 

私からの挨拶では「全体で動くことは少ないが、体 

調管理に気をつけて楽しめるようにしよう。その日の 

行動内容と時間を頭に入れてシミュレーションして 

おけばもっと楽しめる。協力して欲しい。」と話しまし 

た。熊澤先生からは保健の注意事項を丁寧にしていただきました。終了後には保健委員を集めて救急ポーチ

の管理・処置について指示されていました。全体指揮の牛尾先生は、細かな日程の変更点を再確認し、注

意してやらねばならないことだけを簡潔に話されました。最後は田中学年主任から「自分や自分たちの楽しさだ

けを追求するのではなく、周りの生徒、ホテルの人、地域の人など皆が楽しめるように行動するためにルールと

マナーを守ろう」という話があり締めくくられました。６日は早朝からの出発です。基本的には移動日となる６日と

９日はゆったりとした日程が組まれており、中２日間は体験学習となっています。全員で行って､全員元気で帰

ってくることを目標に行ってきたいと思います。マスクの着用も忘れがちですが、混雑が予想される場面での着

用は感染防止の観点から注意した方が良さそうです。６日まで体調をしっかり整えておいてください。 

 さて、生徒との面談も２年生が終わり１年生に入りました。全般的には楽しく学校生活を送っている生徒が多

いようで安心しました。自動車での通勤をしていると乗り換えの不便さをつい感じてしまうのですが、交通手段も

２回以上の乗り換えがあったり、自転車で時間をかけたりして通学してくる生徒など頑張って登校してくれている

ことを感じています。３年生は進路が決定した生徒も出てきていますが、これから本番を迎える生徒が多いと思

いますので､最後まで諦めずに頑張って欲しいです。１．２年生はまだまだ進路を現実的なものとして考えられて

いない人も多く、調べることから始めて進路実現に向けた一歩を踏み出して欲しいと感じています。 
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